

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Corporaciones bíblicas

Los Martirios de Jesús presentan las figuras de su estreno

Pertenece a la Sacramental de la Sagrada Cena de Jesús y María del Amor



PUENTE GENIL

09/04/2017

Una de las grandes novedades de la presente edición de la Semana Santa de Puente Genil es la incorporación de nuevas figuras bíblicas a los desfiles procesionales. Una de las corporaciones que participará por primera vez es la de Los Martirios de Jesús, que ha presentado públicamente en la casa hermandad de la Cofradía a la que pertenecen, la Sacramental de la Sagrada Cena de Jesús y María Santísima del Amor, las tres figuras con las que procesionará por las calles de la localidad.

Esta corporación, que desde este año también llevará el nombre de La Conversión de Saulo, debe precisamente su nuevo título al pasaje bíblico mencionado y que representará con las figuras Saulo de Tarso, Ananías de Damasco y Bernabé. Su presidente, José Manuel Cabezas, declaró durante la presentación de la vestimenta y rostrillos de las figuras que «para la Iglesia, la historia de la conversión del apóstol San Pablo supone una de las historias más bonitas y más importantes del catolicismo». Asimismo, agradeció entre otras personalidades a la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil la colaboración y la confianza depositadas en Los Martirios de Jesús. «Aceptamos el reto que se nos plantea, y no dudéis que esta responsabilidad tan grande será realizada con la dignidad y el respeto que merece nuestra Mananta», subrayó Cabezas.

Los Martirios de Jesús nació hace más de 15 años, tiene 33 miembros activos y, tras un largo periodo de espera, han alcanzado el sueño de toda corporación: lucir en la calle su patrimonio principal, las figuras bíblicas.